



## Lettre de prière – Mars 2021



« Mon âme, bénis l'Éternel !  
Que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom !  
Mon âme, bénis l'Éternel, et n'oublie aucun de ses bienfaits !. »

Psaume 103. 1&2

Chers amis,

Nous avons pris la décision qu'à partir de 2021 :

- La lettre de prière est envoyée en mars et en septembre
- Le Verre d'Eau, en juin et décembre

Un grand merci pour votre intercession.

**Odile Bonzani** : *au Centre Départemental de Repos et de Soins (CDRS) Colmar et au Groupe Hospitalier Sélestat – Obernai*

### Sujets de prière...

- Que j'arrive à me dégager du temps pour préparer le diplôme universitaire « aumônier ».
- J'aimerais tellement organiser un culte ou des cultes pour Pâques ! Que Dieu ouvre des portes et me donne l'élan nécessaire.

### Reconnaissance pour ...

- Les contacts que je peux avoir avec certains membres du personnel.
- La façon dont Dieu est présent dans mes visites et l'assurance que c'est lui qui continue son œuvre auprès de la personne quand je sors de la chambre.

**Fabienne Bringia** : *à l'Hôpital de Pfastatt, au Centre Médical Lalance à Lutterbach et au Groupe Hospitalier de la Région Mulhouse et Sud-Alsace Emile Muller (GHRMSA)*

### Prions pour...

- Que deux personnes puissent rejoindre le conseil d'accompagnement avant juin prochain : une du Centre de convalescence Lalance de Lutterbach et l'autre de l'Hôpital de Pfastatt.
- Les visites dans le service de la Covid-19 au GHRMSA.

**Nathanaël Jeuch** : *Fondation protestante Le Sonnenhof à Bischwiller*

### Prions pour...

- Les résidents et usagers de la Fondation qui sont toujours confinés par groupe de vie et pour qui la vie est difficile (activités réduites au minimum, peu ou pas de visites extérieures). Certains travailleurs sont tristes également car ils ont dû changer d'atelier pour respecter le non brassage entre internes et externes.
- Que les professionnels persévèrent dans cette période qui dure et qui est source de fatigue, parfois d'incompréhension et de ras-le-bol.
- La direction du Sonnenhof qui doit gérer une transition pour l'activité de la ferme, et cela suscite une vive émotion dans la « communauté Sonnenhof ». Que le Seigneur donne à chacun la paix, Lui qui fait toutes choses bonnes. Que nous puissions vivre dans la confiance que rien n'échappe à son contrôle.
- Le quotidien très prenant pour moi, car les demandes de visites sur les groupes sont nombreuses sur les dix établissements principaux de la Fondation.

### **Reconnaissance pour...**

- Les nombreux projets réjouissants de l'aumônerie (accompagnements au baptême, confirmation, mariage, rénovation de la chapelle).
- Toutes les rencontres, les moments partagés malgré les conditions sanitaires contraignantes. Dieu agit dans les cœurs !

**Fabienne Maennlein** : *Cliniques Sainte-Anne, Sainte-Barbe et Clinique de l'Orangerie à Strasbourg*

### **Reconnaissance pour...**

- La possibilité d'être présents et d'intervenir dans les cliniques Ste Barbe et Ste Anne. Qu'il me donne la sagesse pour que ma présence soit source d'encouragement et témoigne de l'espérance. Qu'il renouvelle mes forces et me guide dans le choix des visites.

### **Prions...**

- Que je ne sois pas impactée par le découragement face à toutes les difficultés et obstacles.
- Pour les relations avec la clinique de l'Orangerie où les protocoles sont très contraignants et limitent considérablement les possibilités de présence.
- Pour les cadres et responsables qui doivent faire face au manque de personnel et tout ce que cela implique dans la gestion des équipes et les possibilités d'accueil des patients.

**Michel Sommer** : *Aumônier principal de l'Association Chrétienne de Coordination d'Entraide et de Solidarité (ACCES)*

### **Prions pour...**

- Le personnel et les personnes accueillies dans un établissement où un décès a eu lieu récemment.
- Pour des personnes rencontrées en prise avec des addictions (drogue, jeux d'argent, etc.).
- Pour des demandeurs d'asile rencontrés et ayant subi des traumatismes dans leur pays (viol, violence, décès de proches...).
- Pour les réflexions en cours sur une nouvelle Charte de l'aumônerie d'ACCES.

**Jean-Paul et Sarah Herzog** : *Ehpad du Foyer du Parc à Munster*

### **Sujet de reconnaissance...**

- Pouvoir servir aux côtés de tous ceux qui s'investissent afin que le Foyer soit un lieu où il fait bon vivre : direction, personnels, résidents...

### **Prions pour ...**

- Dans une grande maison il y a toujours des personnes qui vont plus mal que les autres pour diverses raisons dont la peur du Covid. Apportons-les à Dieu.
- Que des célébrations puissent bientôt à nouveau être organisées. Elles manquent à beaucoup.
- Un vécu supportable avec le chantier voisin de l'extension du Foyer.
- Notre service soit adapté aux besoins des personnes rencontrées.